

Hommage à Jean-Jacques Gauthier

L'APRUM déplore le décès, survenu le 10 août 2004, de Jean-Jacques Gauthier, professeur agrégé de clinique, à la retraite, de l'hôpital du Sacré-Cœur. Il était âgé de 65 ans. Après avoir obtenu son diplôme en médecine à l'Université de Montréal (1965), il entreprend des études de spécialisation en pneumologie qui lui permettent d'obtenir (1970), via notamment un long stage de résidence à Nancy en pneumologie et en physiologie respiratoire, un certificat de spécialiste de la province de Québec (CSPQ). Il se joint alors au Service de pneumologie de l'Hôpital du Sacré-Cœur à titre de professeur adjoint de clinique. En 1976 il accepte la responsabilité de la direction du Service, poste qu'il occupe jusqu'en 1988 alors qu'il devient Chef du Département de médecine de l'hôpital.

Le Dr Gauthier, artisan important du haut niveau atteint par la recherche en pneumologie, a tenu, tout au long de sa carrière, à participer aux activités de l'American College of Chest Physicians et à fréquenter les centres de haut calibre tels le San Francisco General Hospital et l'Hôpital Sainte-Marguerite de Marseille. On lui doit au surplus la création du Centre de réanimation respiratoire de l'hôpital du Sacré-Cœur dont la réputation dépasse largement le milieu régional. Même à la retraite, prise en 1998, il a continué à œuvrer à Sacré-Cœur, y apportant la richesse de sa vaste expérience. Il est dommage que la mort l'ait ravi prématurément à ses parents, à ses amis et à ses collègues.